

## KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr. Wb.

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas Berkah dan Karunia-Nya sehingga penulis sehingga dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul “Perancangan Dan Implementasi Aplikasi Mobile Sebagai Pemantau Dan Pengendali Pada Sistem Keamanan Gedung Berbasis Embedded”.

Penulis menyadari bahwa dalam proses pengerjaan Tugas Akhir ini banyak mengalami kendala maupun masalah, namun berkat bantuan, bimbingan, kerjasama dari berbagai pihak dan dukungan sehingga kendala maupun masalah yang ada dapat diatasi. Untuk itu penulis menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan kepada semua pihak yang telah membantu dalam pembuatan Tugas Akhir ini.

Dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini, bantuan maupun dorongan semangat yang diberikan dari banyak pihak. Ucapan terima kasih penulis berikan kepada :

1. **Allah SWT.** Karena dengan rahmat dan nikmat yang diberikan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan masalah-masalah pada saat pengerjaan dan dalam pengerjaan buku ini sehingga buku ini dapat selesai. Semoga Allah memberikan kemudahan dan keselamatan untuk kita semua yang membutuhkan dan kepada nabi kita **Nabi Muhammad SAW** sebagai panutan yang baik dalam menjalani hidup ini serta mengajarkan tentang hal baik dalam mengatasi masalah yang ada.
2. Kedua orang tua yang sedang menunggu di rumah, yaitu kepada kedua orang tua penulis **Bapak Muhidin** dan **Ibu Hartati** yang senantiasa memberikan dukungan. Penulis ucapkan terima kasih banyak untuk doa, dukungan, kesabaran dan kasih sayang yang diberikan selama ini.
3. **Bapak Agung Nugroho Jati, ST.,MT.** dan **Umar Ali Ahmad ST.,MT.** Selaku pembimbing. Penulis ucapkan terima kasih banyak atas bimbingannya selama ini dan tak pernah lelah dalam menerima bimbingan selama proses pembuatan tugas akhir. Karena hal tersebut penulis berusaha memberikan yang terbaik yang penulis bisa lakukan dalam Penulisan Tugas Akhir ini.
4. Teman satu kelompok TA, **Robby Reza** dan **Bagas Wara Rachmat Ramadhan.** Terima Kasih atas kerjasama dan kebersamaannya selama ini.

Dengan segala hormat mengingat keterbatasan kemampuan yang penulis miliki, Oleh karena itu penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun untuk perbaikan di masa yang akan datang.maka. Penulis berharap semoga Tugas Akhir ini dapat dikembangkan menjadi lebih baik lagi dan memberikan manfaat bagi penulis dan pembaca maupun pihak- pihak yang membutuhkannya.

Assalamualaikum Wr. Wb

Bandung, 13 Januari 2016

Septian Budi Asmara  
NIM. 1104110062